

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1/28	1/29 三条南RC 新年会 於 松木屋	1/30 三条北RC 新年会	1/31 三条RC 卓話 藤田説量会員	1 三条東RC 会員卓話 燕RC 米山奨学生北子 加茂RC 会員卓話	2 吉田RC 通常例会	3
4	5 三条南RC 世界理解月間	6 三条北RC 世界理解月間 新世代交換委員 金澤理久夫様	7 三条RC 卓話 長谷川トミイ様	8 三条東RC 外部卓話 燕RC 移動例会 加茂RC 会員卓話	9 吉田RC 通常例会	10
11	12 振り替え休日	13 三条北RC 卓話 第4分区AG 桑原寛治様	14 三条RC 卓話 荻根澤隆雄 会員	15 三条東RC 会員卓話 燕RC クラブフォーラム 加茂RC 夜例会	16 吉田RC 夜例会	17 米山奨学 委員長セミナー
18 R財団 委員長セミナー	19 三条南RC 卓話 渡邊光郎会員	20 三条北RC 卓話 三条市立図書館 館長 羽賀吉昭様	21 三条RC 新春例会 (移動例会)	22 三条東RC 会員卓話 燕RC 夜例会 加茂RC 世界理解月間	23 吉田RC 通常例会	24
25	26 三条南RC 外部卓話 中田税務署長	27 三条北RC 夜例会 卓話 栄長隆文会員	28 三条RC 卓話 中村和彦会員			

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水・巻 木曜日 見附

記帳受付 8日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)  
 15日(木) 加茂R (加茂市産業センター)  
 16日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)  
 21日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)  
 22日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)

お知らせ

2007年 3月17日(土) 会長エレクト研修(新潟)  
 4月14日(土) 三条RC50周年記念式典  
 5月12日(土) 地区協議会(新潟)

ロータリーの理念

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与する事を目指した、事業および専門職務に携わる指導者が世界的に結びあった団体である。



三条北ロータリークラブ週報

率先しよう

例会日  
2007. 2. 13  
累計 No 977  
当年 No 30

国際ロータリー会長 ウィリアム・ビル・ボイド 第2560地区ガバナー 中條耕二  
 ホームページ <http://www.rotary2560.jp>

会長/小林 満  
 幹事/本間重満  
 SAA/米山キクエ

例会日/火曜日 12:30~13:30  
 例会場/三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114  
 事務局/三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内  
 TEL35-7160 FAX0256-35-7488

ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行事: 新春卓話「釣りの話し」

R I 第2560地区第4分区アシスタントガバナー桑原寛治様(加茂RC)

出席: 本日の出席 64名中 43名

先々週の出席率 64名中 56名 87.05%(前年同期 85.00%)

【1月の出席状況: 会員数64名 例会数3回 平均出席率84.75%(前年同月81.91%)】

先週のメイクアップ: 2月8日 燕RCへ 中條耕二さん、高橋彰雄さん、佐藤義英さん

ゲスト: R I 第2560地区第4分区アシスタントガバナー桑原寛治様(加茂RC)

会長挨拶: 小林 満会長



本日は加茂クラブから「カン様」こと桑原寛治AGが卓話においてくださいました。どうぞ宜しくお願い致します。

ちょうど1年前の2月に加茂の割烹「山重」で桑原AGと初めてお逢いしました。その日は大雪でしたが、桑原AGの主催で第4分区の会長幹事会が催されたのです。爾来、ロシア友好訪問、IMそしてガバナー公式訪問と大変なるご指導を賜りました。心から厚く御礼申します。

青柳康博会員のお嬢さんが結婚されます。結婚披露宴は18日の日曜にお  
 乃さんでめでたく披露されます。誠にめでたうございます。

皆さん、この3連休はいかがお過ごしでしたか?

私は1.5会の新年会で岩室の「ゆもとや」に行っていました。1.5会とは燕工業高校の1期生11名で40年前に結成された会で、どう言う訳か年令も出身校も違う私も40年前からメンバーの一人です。

そんななか三条市内で主婦が心中を図るべく義母を刺身包丁で刺殺したとのニュースです。殺された義母(83才)は寝たきりの状態で要介護度は最も高い「5」だったが、施設には入所できず、十日

に一回程度、市内の介護福祉施設のデイサービスをうけており、容疑者の主婦（55才）が「食事や飲み物、おむつ交換」などを一人でやっておったようです。自分自身も平成14年ころから、うつ病で市内の病院に入院したこともあり、最近では月1回ほど通院して投薬治療を受けていたということです。

なぜ施設に入所も俤ならなかったのか、行政も含めてこのような家庭を何とかならなかったのか疑問を感じざるを得ません。

私は容疑者の主婦にも同情の余地は充分あると考えます。彼女の減刑嘆願書にサインします。会員の皆さんとご家族、社員のみなさんからもご理解を頂き、嘆願書にサインしてくださるようお願い致します。

#### 幹事報告： 本間（重）幹事

- ・地区米山奨学委員長より 奨学期間修了者の歓送会のご案内

日時 2007年3月4日（日）11：00～

会場 餞心亭 おゝ乃

- ・高田ローターアクトクラブより 35周年記念式典のご案内

日時 平成19年4月8日（日）10：00～

会場 デュオセレッソ（上越）

- ・渡辺ガバナーエレクトより 公式訪問日程（案）のお願い

三条北RCは7/10（火）でお願いします。

ニコニコボックス： 13日現在累計 871,000円
----------------------------

桑原寛治君（加茂RC）昨年は中條ガバナーを始め三条北クラブの皆さんからいろいろとご指導いただきありがとうございます。今日は私のつまらない卓話ですが宜しくお願い致します。

小林満君 桑原AGようこそ北クラブへおいでくださいました。大大歓迎です。卓話よろしくお願い致します。

本間重満君 //

米山キクエ君 //

中條耕二君 第4分区AG桑原寛治様ようこそおいで下さいました。今年度ロータリーの戦友としてご活躍に心から感謝と御礼を申し上げます。

斎藤正君 AGとして大変ご苦勞をおかけしている桑原さんからロータリーを離れた表題での卓話楽しみにしています。

石川勝行君 桑原さん、本日はどうぞ宜しくご指導お願い申し上げます。

阿部勝子君 桑原様今日の卓話宜しくお願い致します。

星野義男君 桑原寛治様の卓話楽しみに。感謝して!!

ときです。

さて、ロシア、カムチャツカでの釣りですが、そもそも私共のカムチャツカゆきのキッカケは単純でして、ご存知のように加茂は春になりますと雪椿祭りをやっており、私も副実行委員長としてミス雪椿のコンテストを約25年やっております。従いまして女性を見る眼は大分肥えているんです。その眼にかなったのが平成17年の第39回のミスコンに新潟経営大学に留学していたロシアの美女が見事ミス雪椿3人の1人に選ばれました。名前はスヴェトラナ、すぐに親父さんがお祝いにかけつけ、パーティの席上で“是非カムチャツカにいらっしやい、ということから“じゃサケでも釣りに行こうか、となり私、ハマちゃん、涌井スーさんそして金澤リクちゃん他会長の細井さんと大橋君の5人で行くことになったわけです。さて、雄大なカムチャツカの大きい河でビッグサーモンをねらって竿を入れました。約1時間誰も1匹も釣れずに、昼飯を食べて今度は大きなゴムボートで川下りでの投げ釣り、何度投げ入れても手応えなし、やっとスーさん3匹、ハマちゃん1匹、30cm位なもの。ガイドによるとサケの遡上が終わったあとで時期が悪かったとか。突然約15m先の岸辺にノソッと2m位の巨大なヒグマが現れビックリノガイドがピーッと鋭い口笛を吹くとひょいとこちらを向いて、私の眼と眼が合ってにらめっこノ向こうがスタスタと逃げてゆきましたが、この光景をスーさんがシャッターを切ったのですが1枚も写っておらずガックリノスーさん手が振るえて、あらぬところを撮ったとか。2度目のカムチャツカでの釣りの挑戦は昨年ロシア友好訪問でのこと。4日目の8月17日、朝霧のかかったアバチャ湾での1日クルーズで外航船に乗って出航、波はそんなに高くなかったのですが横ゆれが続いて12名のうち半数以上が船酔いでダウン。下の船底でもだえておりましたが、我がハマちゃん、スーさん早速釣り糸をたれて60cmのでっかいカサゴやメヌケを15,6匹釣り上げベリング海を大いに楽しんだのですが、この高級魚のカサゴを皆で夕食でスープかで味わってもらおうとホテルの調理場へ持って行って頼んだのですが一。ロシアではこのような魚は料理しないとのことで断られてしまい実に残念ノ

まゝこれからもロシアやモンゴル、いずこに行っても釣りのない国は行かないことにしているハマちゃんスーさんですが、もっとも行って見たいのが小笠原諸島の大物釣りです。三条クラブにはどえらい釣りキチがおります。その名前は長谷川有美君ご存知の方も多いかと思いますが、小笠原諸島の父島、母島で約20年間カンパチ、モロコ、コブ鯛？など1m以上のデッカイ魚をどっさり釣るんです。

昨年、一昨年と私のクラブのアベちゃんが同行して釣って来て、写真の大物を食べたんですが、モロコの鍋はクエと同じで最高級品でたっぷり味わいました。

私も70歳、果たして、母島へゆけるか、もっとハワイや南の島でカジカやマグロを釣るかどうかわかりませんが、今年も皆んで楽しくデッカイ真鯛をめざして猪突猛進で挑戦してゆきます。

皆さんもいかがですかノ